

# Songeons

## DÉPART À LA RETRAITE

### Philippe Lottin, la « main verte » du village

**LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY** Ce natif de Normandie va retrouver sa chère région après avoir été quatorze ans employé communal à Lachapelle-sous-Gerberoy



Philippe Lottin, accroupi à gauche, au côté du maire Bruno Ronseaux, a reçu un bel hommage de la municipalité et de la population.

**A**rrivé à Lachapelle-sous-Gerberoy en 2007, Philippe Lottin vient de faire valoir ses droits à la retraite. La commune et la population lui ont rendu un vibrant hommage pour le travail effec-

tué durant tout ce temps. « En 14 ans vous n'avez jamais été absent ne serait-ce qu'une journée, les habitants qui vous connaissent vous seront toujours reconnaissants pour vos qualités et pour votre investissement dans le travail » a souligné Bruno Ronseaux, le maire, lors

de la réception organisée pour le départ de l'employé.

Philippe Lottin était « la main verte » de la commune. Il a marqué les esprits par son efficacité et sa rapidité pour entretenir les rues du village.

#### UN NORMAND DE PURE SOUCHE

Cet homme amoureux de la campagne, est né le 19 mars 1961 à Grumesnil dans la ferme de ses parents.

Adolescent, il aime les aider au travail des champs: « J'ai toujours voulu être dans la nature ».

A 16 ans, il part travailler dans la ferme Desmyter à Formerie où il reste une année avant de rejoindre l'entreprise Oise TP. Il y passera 29 années de sa vie professionnelle.

A la suite d'une rencontre à Songeons avec l'agent technique de Lachapelle-sous-Gerberoy qui lui annonce son départ du village, Philippe Lottin poste et obtient le poste.

#### DES BALLOTS DE PAILLE DANS LA COUR

« Je remercie chaleureusement Madame Coussement qui m'a fait confiance et Bruno Ronseaux, le nouveau maire ainsi

que sa dynamique équipe », salue le nouveau retraité.

En 14 ans de carrière, il ne se souvient pas avoir eu de problèmes, ni avec la mairie ni avec la population.

Côté anecdotes, il se rappelle de ce jour où en prenant son poste, il a trouvé la cour de la mairie envahie de balles de paille: un chargement s'était renversé sur la route devant la mairie.

#### UNE RETRAITE TRANQUILLE

Désormais, Philippe Lottin va pouvoir s'occuper pleinement de sa famille, son épouse Martine, ses deux enfants, Michaël et Alexandra, sa petite-fille Lizzie qui ne quitte pas son grand-père.

Ses loisirs seront la chasse, la pêche et le bricolage, sans oublier la visite des plages du Débarquement.

Les bras chargés de cadeaux Philippe Lottin s'en est retourné dans sa Normandie natale.